



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar su beneplácito por la iniciativa solidaria llevada adelante por Caritas La Plata, vinculada a la futura construcción de "cunas nido" para bebés de bajo peso.-


SERGIO FANELLA
Diputado
Bloque U.C.R.
H. Cámara de Diputados Pcia. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Motivan el presente proyecto de resolución que esta Honorable Cámara declare su beneplácito por la iniciativa solidaria llevada adelante por Caritas La Plata, vinculada a la futura construcción de "cunas nido" para bebés de bajo peso.

Dicha iniciativa es una idea de los voluntarios de la mencionada institución y prevén donarlas al Hospital Interzonal de Agudos San Martín, donde se suman a ella los comerciantes y varias instituciones de la ciudad de La Plata y la zona.

Las "cunas nidos" están previstas para niños de bajo peso, que desde 500 gramos a 1 kilo y que necesitan recuperarse en incubadores, dado su fragilidad y contención indispensable ante los primeros minutos de vida.

Las mismas se construirán con una tela especial y vellón antialérgico y tendrá la forma de un "huevo" que podrá ajustarse de acuerdo al tamaño del recién nacido. Los neonatos son muy sensibles y tienen que madurar desde piel, que es transparente, pasando por los pulmones, corazón y cerebro.

Desde marzo de 2010 los voluntarios de Caritas desarrollan en la Maternidad del Hospital San Martín una tarea solidaria de ayuda a madres y a niños prematuros o de bajo peso. Según sus cálculos hacia fin de año habrán dado asistencia a unos 6 mil pacientes en dos años.

Además de contención afectiva a las madres y niños, se les entregó a los más carenciados el ajuar para el bebé (gorritas de lana, pañales doble cero, conjuntos tejidos, jabón, shampoo y óleo calcáreo). Todo fue fruto de un gran esfuerzo y una comunión afectiva hacia el prójimo. Para cumplir la misión compraron rollos de tela y un grupo de mujeres confeccionaron pequeñas prendas y tejieron conjuntos acordes a los diminutos talles de los bebés.

Una fábrica textil de la zona les donó recortes de telas con las que armaron hebras y ayudadas con palos de escoba tejieron mantas azules que sirven para cubrir las incubadoras y darles mayor confort a los niños. También se confeccionaron pequeñas sábanas y fundas. Todo de manera voluntaria y por amor.

Para llevar adelante la tarea se organizó una cena a beneficio que tendrá lugar el 4 de noviembre a las 21 en el club Gutenberg, en calle 65 entre 4 y 5 de la ciudad de La Plata.

Por las razones expuestas, solicitamos a los señores legisladores el acompañamiento en el presente proyecto.-